
８ 教育課程推進のための環境整備（事務） 記録 
 

＜第１クール＞ 

 

○ 事務職員が学校運営に関わってこないこと自体がおかしいと考えている。本校の場合は

事務職員や公務補を環境厚生部へ入れて、予算等を提案するだけでなく、学校をどのよう

に変えていきたいのか発信してほしいということでやっていたが、事務職員の配属自体が

無くなってしまった。しかし、事務職員の力は学校を動かしていく大本であり、先生方や

管理職と連動していく時代になっていると考えている。 

例えば、新しい何かが入ったことによって、子どもたちがこのように変わった、このよ

うに動き出しているという成果を HP で発信していくことも必要ではないか。 

 

 

＜第２クール＞ 

 

○ 以前勤務していた学校では、ＩＣＴ機器の使い勝手が良くなかったため活用をしてこな

かった。現在の勤務校では特殊な事情もあり、児童にネットを見せることができない状況。 

 

 

＜第３クール＞ 

 

○ 函館市の先生から聞いた話では C4th は学校でしか使えないので、かなり使い勝手が悪

いと聞いている。（以前使っていたものは自宅からでも配信可能で大変便利であった）  

ちゃんと管理できているのであれば、クラウドの方が安全性は高いように思う。いざと

なれば家庭からでもアクセス可能であるのは利便性が高い。学校の ICT 化が慌ただしく進

んでおり、現場は混乱しているように見える。 


